



EL CONAC TRES COPAS

González Byass, de Jerez

está reconocido como el mejor del mundo.-Agente, F. GUBRERO

La estancia de la fragata argentina "Presidente Sarmiento" en esta capital

Muestras de simpatías

Con motivo de la visita que ha hecho a nuestro puerto la fragata argentina "Presidente Sarmiento", están siendo objeto los distinguidos marineros de innumerables muestras de simpatías...

Desde su llegada a esta capital se han celebrado diferentes actos como agasajos a los que hoy son nuestros distinguidos huéspedes...

Conciertos en la plaza del Príncipe El domingo último, por la mañana, se celebró un notable concierto en la plaza del Príncipe...

También por la noche tuvo lugar otro concierto en la misma plaza, que dió la Banda municipal de música.

En los dos conciertos ejecutaron dichas bandas de música el Himno Nacional Argentino y la Marcha Real Española...

En el Real Club Tinerfeño En la tarde del domingo se celebró un "le-danzant" en el Real Club Tinerfeño...

La fiesta, celebrada en honor de los marineros, resultó muy animada, presentando los salones y terrazas del Club un aspecto en extremo brillante...

Concurrieron, también, a la fiesta el capitán general, señor Rodríguez Casademunt; gobernador civil, señor Guzmán León...

La directiva del Club obsequió a los marineros con un "chamagne" de honor.

Excursión a Las Mercedes

Invitados por el cónsul de la Argentina, señor Martínez Déniz, el domingo último efectuaron una excursión al Monte de Las Mercedes los marineros de la fragata "Presidente Sarmiento"...

Los excursionistas, después de admirar el hermoso bosque y los paisajes que desde él se divisan, a los que dedicaron grandes elogios, fueron obsequiados por el cónsul con un almuerzo, que se sirvió en el Hotel Aguerre, de La Laguna.

También visitaron la parroquia de la Concepción, admirando las obras de Arte que encierra dicho templo, regresando después a esta capital muy satisfechos de la excursión.

El alcalde de esta capital, señor García Sanabria, también obsequió el domingo con una gira a Las Mercedes, al segundo comandante del "Presidente Sarmiento", teniente de navío, don Raul Agustín Pujol...

Una excursión a Icod

El capitán general de la región, señor Rodríguez Casademunt, invitó a aver tarde con una excursión a Icod al comandante de la fragata, señor Martín Arana, y a varios jefes y oficiales...

También se hallaba en dicho punto la Brigada, don Juan Urbano; teniente coronel de Estado Mayor, don Teófilo González Peral, y ayudante del capitán general, comandante de Infantería, señor Dorrego.

Al llegar los excursionistas a la jurisdicción de Icod, les esperaban el alcalde y demás autoridades locales, quienes saludaron y dieron la bienvenida a los marineros argentinos...

En el parque de L. Cáceres, de la referida localidad, se hallaba congregado un numeroso público, que tributó a los marineros argentinos un entusiasta recibimiento...

También se hallaba en dicho punto la Banda municipal de música, que ejecutó el Himno Argentino y la Marcha Real, repitiéndose las ovaciones.

Después visitaron los excursionistas la iglesia parroquial, deteniéndose en contemplar las bellas obras de Arte que guarda dicho templo, dedicándole grandes elogios.

Elavado el famoso Drago, cuyo milenario árbol admiraron. De esta visita se impresionaron varias fotografías.

Después estuvieron los marineros argentinos en el parque de L. Cáceres, donde se organizó un paseo en su honor, asistiendo lo más selecto del bello sexo.

En el Centro tcodeense de dicha localidad se celebró una brillante recepción, siendo obsequiados los marineros y autoridades con un espléndido lunch.

Ofreció el homenaje el alcalde, don Estanislao Torres Barroso, pronunciando un elocuente discurso de salutación.

El alcalde empezó agradeciendo al comandante y oficiales de la "Sarmiento" el honor que había deparado al Municipio de Icod con su visita y la inmensa satisfacción que experimentaba su alcalde y su pueblo al poder saludar a los representantes del noble país argentino...

Agregó que había mostrado a sus huéspedes las dos cosas más notables de su pueblo: la iglesia de San Marcos, una de las más antiguas de la isla y el árbol milenario del Drago, que presenciaron la reunión de aquellos guanches que decidieron la entrega de la isla a los conquistadores de Castilla.

Después de saludar al cónsul argentino, que tanto había hecho por la vinculación de los isleños con la República del Plata, y al señor capitán general, allí presente, brindó por la unión fraternal de los dos pueblos y por la felicidad de los huéspedes viajeros.

Por encontrarse resfriado y casi afónico el comandante señor Arana, el jefe de Estudios, señor Ratto, por su indicación, hizo uso de la palabra, en los siguientes términos:

"Señor capitán general, señor alcalde de Icod, señores, señores. Una vez más en los viajes de nuestra fragata escuela, un pueblo de España tiene, en honor de los marineros argentinos, el mantel de la hospitalidad que guarda, perfumado, el arcón de los mayores.

En él es sol el cariño que sabéis poner en todos vuestros actos, pan sabroso y sagrado, el alto concepto fraternal que compartís con los pueblos de la raza y, especialmente, con el nuestro y vino generoso—sangre de España en fin—este reguero afectivo que venimos gustando desde que éramos niños."

Refiriéndose al sentimiento, que daría causado el no haber podido ver el Teide—escondido entonces por la niebla—dijo que "para el corazón de marineros amantes de la tradición él estaba siempre presente desde que ese mismo pico, que parte el pueblo de Icod, fué el origen geográfico que registran las cartas marítimas en la época de los descubrimientos y exploraciones de nuestra América."

Dijo, finalmente, que puesto que la emoción, cuando se siente de verdad era también elocuente, cerraba sus palabras brindando por España y por el Municipio de Icod.

El capitán general, señor Rodríguez Casademunt, y el cónsul, señor Martínez Déniz, pronunciaron también frases de agradecimiento por las atenciones recibidas.

A continuación se organizó un animado baile, obsequiando distinguidas señoritas a los marineros con hermosos claveles, nota simpática que los marineros argentinos agradecieron como prueba de la gentileza de la mujer española.

El alcalde de Icod, señor Torres Barroso, dedicó fotografías del Teide y del pueblo al comandante, jefes de la fragata y cónsul argentino.

A continuación se emprendió el regreso a esta capital, dispénsándoseles una afectuosa despedida, repitiéndose las ovaciones, así como ejecutando la Banda de música el Himno Argentino y la Marcha Real.

Los marineros argentinos regresaron muy complacidos de la excursión, por las muestras de simpatía que fueron objeto por parte del vecindario de Icod.

En el Parque Recreativo

Anoche se celebró en el Parque Recreativo una función de Cine en honor de los marineros argentinos.

El empresario, señor Bandet, puso a la disposición del cónsul varios palcos y butacas, así como 150 localidades para la marinería.

Asistió el jefe de Estudios de la fragata, señor Ratto y varios oficiales, acompañados del cónsul, señor Martínez Déniz.

Fiesta a bordo

Mañana, miércoles, a las cuatro de la tarde, se celebrará a bordo del "Presidente Sarmiento", una fiesta que ofrece el comandante del buque a las autoridades y varias familias de la sociedad tinerfeña.

La gran verbena de mañana

Organizada por la entusiasta Junta de Damas del Asilo Victoria, en

el salón de espectáculos del Parque Recreativo tendrá lugar mañana, miércoles, a las diez de la noche, una gran verbena en homenaje a los distinguidos marineros argentinos de la fragata "Presidente Sarmiento".

Dicha fiesta se celebrará conforme al siguiente variado y atrayente programa:

1. Sinfonía por la orquesta.

2. Fiesta típica regional—Isas malagueñas, follas, lajaraste, bañados por las gentiles señoritas que han cooperado tan brillantemente en las obras benéficas de esta Institución y jóvenes de nuestra sociedad, que vestirán el traje campesino de la época. Cantadas y acompañadas por un sexteto de la notable agrupación de cuerda "Clave de Sol".

3. Reprise de tangos y pericón argentinos, por dichas distinguidas señoritas y por el aplaudido tenor Ramiro Arny.

4. Apoteosis final. Verbenz en las terrazas y jardines, con grandes atracciones.

Casamiento por tarjetas con sorteo de premios para los que resulten agraciados.

Todas las personas que adquieren la mitad de estas tarjetas y encuentren después la mitad correspondiente que "case" perfectamente y pueda leerse la inscripción que lleva cada una, sin ningún género de duda, obtendrá uno de los tres premios que, por sorteo, se entregarán en el acto.

Los caballeros pedirán a las señoras y éstas a los caballeros la mitad de sus tarjetas, para confrontar si tienen o no opción al premio.

Estación de telegrafía sin hilos—Buenaventura—Pin Pan Pun—juego de aros, etc., etc.—música por dos charangas.

Galantemente cedido por la importante casa PHILIPS RADIO funcionará durante la fiesta dos altavoces y un fonógrafo con 24 discos bailables.

Espléndida iluminación, kioscos, puestos típicos y de capricho, servidos, en muchos de ellos, por distinguidas señoritas.

A precios económicos, fiambres, churros, chocolate, polos helados, dulces, licores, vinos, cervezas, champagne, etc., etc.

Para dar carácter típica a la fiesta se duplica a las señoras y señoritas asistan con mantón de Manila.

Las localidades para la fiesta pueden encargarse en el Parque Recreativo.

Otros actos

Probablemente el próximo jueves, el Cabildo ofrecerá a los marineros argentinos una excursión al Norte de la isla.

También el alcalde le obsequiará con un banquete.

Entradas y salidas de buques

Nuestro puerto

Vapores entrados el domingo

"La Palma", español, de Arrecife y escalas, con 52 pasajeros y carga general, consignado a M. Cruz. "San Isidro", español, del Puerto

de la Cruz, con frutos, consignado a Rodríguez López. "Gomera", español, de San Sebastián de la Gomera, con 9 pasajeros y mercancías, consignado a M. Cruz.

"San Cristóbal", español, de Santa Cruz de la Palma, con frutos.

"Sancho II", español, de Santa Cruz de la Palma, consignado a Rodríguez López.

Vapores despachados el domingo

"Romen", para Bilbao y escalas; "La Palma", para Valverde y escalas; "San Isidro", para Guía; "Sancho II", para la Gomera; "Gomera", para Las Palmas; "San Cristóbal", para Santa Cruz de la Palma.

Vapores entrados ayer

"León y Castillo", español, de Las Palmas, con 48 pasajeros y carga general, consignado a M. Cruz.

"Astur Galaico", español, de Los Abrigos, con arena.

"Sunflower", portugués, de Lisboa y Horta, con gasolina, consignado a Elder.

"Guildford Castle", inglés, de Ascension, con 278 pasajeros de tránsito, consignado a Hamilton.

Vapores despachados ayer

"Guildford Castle", para Londres; "Sunflower", para Las Palmas; "León y Castillo", para Las Palmas;

Notas tristes

Fallecidos en la isla

A la avanzada edad de 88 años ha dejado de existir en Garachico la respetable señora doña Matilde Cáceres Espinosa, viuda de la Torre, dama que tanto se distinguió en vida por sus virtudes, sentimientos caritativos y bondadoso carácter.

En la sociedad garachicuesa, la finada era grandemente estimada y contaba con numerosas amistades y simpatías, por lo que su muerte ha sido allí sentidísima.

Su entierro tendrá lugar hoy, martes, a las diez de la mañana, en Garachico, acto fúnebre que, de seguro, constituirá una popular manifestación de duelo.

Por pérdida tan irreparable enviamos la expresión de nuestro más sentido pésame a sus hijos, nuestros distinguidos amigos don Melchor, don Atilano, D. Paulino, doña Constanza y doña Gregoria de la Torre y Cáceres, y demás familia de la finada.

En el pueblo de la Guancha falleció ayer nuestro estimado amigo don Domingo Delgado Pérez, siendo su muerte muy sentida, pues el finado era persona que gozaba de general aprecio en aquella localidad.

A su viuda, doña María Rojas Ramos y a sus hijos, especialmente al virtuoso y digno párroco de aquel pueblo nuestro querido amigo don Cristóbal Delgado Rojas, le hacemos presente la parte principalísima que tomamos en su duelo.

OBRA NUEVA

"Noticias generales históricas sobre la isla del Hierro", por Dacio V. Darias y Padrón, se vende al precio de 750 pesetas en las principales librerías de esta capital, y en la de Curbelo, en La Laguna.



PERSIL

se llama el incomparable medio para lavar que desea servir a todas las amas de casa. Lo que antes exigía un lavado molestísimo y detenido en el río o en su azotea, hoy se lo hace PERSIL. ¡Haga Ud. un ensayo! Ud. ahorrará trabajo, tiempo y dinero y obtendrá una ropa blanqueada como la nieve. Además: el PERSIL conserva su costosa ropa blanca y le da un aspecto de nueva.



Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Santa Cruz de Tenerife

No sólo interesa el ahorro a las personas de posición modesta—que necesitan crearse un porvenir—sino que también para los ricos es muy conveniente el amor a la práctica de esa forma de la Previsión, porque ella educa la voluntad y da armas invencibles contra los vaivenes de la fortuna. Además, se señala para los ricos el deber moral que tienen de propagar entre el pueblo esa virtud de la Previsión, una de las que mejor consolidan el orden y la paz de los pueblos.

Advertisement for Don Domingo Delgado Pérez, including a cross symbol and text about his death and funeral arrangements.

Large advertisement for the football match 'Las Palmas vence a Tenerife por 3-1', detailing the game's progress, goals, and player performances.

Advertisement for 'OBRA NUEVA' (New Book) by Dacio V. Darias y Padrón, describing the book's content and price.

Advertisement for 'Gaceta de Tenerife' newspaper, featuring a woman's face and text about the paper's quality and subscription information.



